

## Martes 23 de julio de 2019

Reforma Preparan emisión de deuda por 250 mdd

Bloomberg Cd. de México (23 julio 2019).- Ante las turbulentas condiciones económicas, la crisis fronteriza con Estados Unidos y las tensiones comerciales, México está volviendo a los mercados de deuda. Se espera que el gobierno emita al menos 250 millones de dólares en bonos a 30 años para utilizar un programa ya autorizado de deuda pendiente que vencerá en 2029, según una persona familiarizada con el tema que solicitó no ser identificada por no estar autorizada a hablar al respecto. México está avanzando para aprovechar una disminución en los diferenciales en el extremo superior de la curva de rendimiento soberano que ha creado un "punto óptimo", según Michael Roche, estratega de Seaport Global Holdings en Nueva York. P.C. finanzas públicas, deuda Prevén que Nissan recorte 5,200 empleos

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (23 julio 2019).- Nissan planea eliminar al menos 5 mil 200 empleos adicionales a nivel mundial para mejorar su desempeño, informó Kyodo News, que citó fuentes no identificadas. El plan se suma a un proyecto presentado en mayo para desvincular a 4 mil 800 personas, renovar modelos de automóviles y reactivar las malas ventas en Estados Unidos. Los recortes adicionales llevarían el total de despidos a 10 mil, más del 7 por ciento de la fuerza laboral de Nissan. Representantes de Nissan en Europa y Japón no estuvieron disponibles de inmediato para realizar comentarios. P.C. Nissan, industria automotriz, empleo Suben reservas en 265 mdd

Notimex Cd. de México (23 julio 2019).- Al 19 de julio de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 179 mil 020 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 265 millones, su segundo avance al hilo. El Banco de México (Banxico) informó que la variación al alza en las reservas internacionales del 15 al 19 de julio fue resultado, principalmente, del cambio en la valuación de sus activos internacionales. Así, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de 4 mil 228 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174 mil 793 millones, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Apuestan a emplear por automatización

Estephany de la Cruz Guadalajara, México (23 julio 2019).- Se cree que la automatización haría desaparecer empleos, pero de acuerdo con Manpower, el 81 por ciento de empleadores que ya cuentan con ésta apuestan por contratar más personal. Además, según el estudio Se buscan personas, los robots las necesitan, de Manpower Group, firma de soluciones de capital humano, del 38 por ciento de las empresas que automatizará tareas en un par de años, el 30 por ciento creará más puestos de trabajo. P.C. automatización, tecnología, robots, empleo El Economista Cientos de organizaciones empresariales urgen a ratificar el T-MEC Roberto Morales Cientos de organizaciones empresariales, tanto nacionales como estatales y locales de Estados Unidos, urgieron a los miembros del Congreso de ese país a ratificar el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Entre las organizaciones están: Aerospace Industries Association, American Chamber of Commerce of Mexico, American Beverage Association, Business Roundtable, National Retail Federation, American Automotive Policy Council y Motor & Equipment Manufacturers Association. "En nombre de las organizaciones de empresas y de agricultura y cámaras de comercio que se suscriben a lo largo de los Estados Unidos, le escribimos para pedirles que apoyen el T-MEC", dicen en la carta que enviaron este martes a los congresistas. P.C. TMEC, acuerdo comercial, sector empresarial Senado se compromete a regular outsourcing para eliminar malas prácticas Gerardo Hernández "Confiamos en que la manera más adecuada de erradicar las malas prácticas es con un marco regulatorio efectivo", expuso Napoleón Gómez Urrutia, presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, durante su participación en el Parlamento Abierto en Materia Laboral sobre la necesidad de regular el outsourcing. El senador de Morena afirmó que en las próximas reformas laborales se buscará mejorar la regulación de la subcontratación para garantizar los derechos de los trabajadores, la capacitación del capital humano y eliminar malas prácticas como la simulación del servicio de tercerización. P.C. empleo, outsourcing Empresas chinas pagan el grueso de los aranceles que impuso EU Roberto Morales El alza de aranceles generada por la guerra comercial entre Estados Unidos y China y también realizada por otros países ha golpeado a productores y consumidores a nivel global, de acuerdo con cuatro estudios recientes destacados en un informe de la Organización Mundial de Comercio (OMC). Primero, un análisis de la Red Europea de Investigaciones de Política Económica y Fiscal llegó a la conclusión de que la mayor parte de la carga arancelaria impuesta por Estados Unidos a las importaciones chinas no recae en los consumidores o las empresas estadounidenses, sino más bien en los exportadores chinos. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, economía mundial CTM logra primeras tres suspensiones para reforma laboral Gerardo Hernández Hay avances en los juicios de amparos de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) presentados por la reforma laboral. La central obrera ya obtuvo tres suspensiones provisionales de los más de 400 amparos que interpuso el mes pasado. Esto no significa que los amparos hayan sido otorgados, explica Ángel Celorio Bueno, representante legal de la agrupación, sólo que los cambios en la reforma reclamados por la CTM no les surtirán efecto hasta que se realicen las audiencias, en las cuales se determinará si el amparo se concede o no. P.C. CTM, reforma laboral Conasami recomienda fijación progresiva a salarios mínimos María Del Pilar Martínez La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) presentó al Consejo de Representantes el informe del mes de junio, en el que recomendó continuar con la fijación progresiva y al alza del salario mínimo en los próximos años. De acuerdo con el análisis que presentó el presidente de la Conasami, Andrés Peñaloza Méndez, el número de trabajadores que ganan hasta un salario mínimo pasó de 8 millones 821,330 en el cuarto trimestre de 2018 a 10 millones 642,543 en el primero de 2019, "esto debido al aumento nominal que se tuvo a inicios de año cuando el salario mínimo pasó de 88.36 pesos al día a 176.72 pesos en la Zona Libre de la Frontera Norte y 102.68 pesos en el resto del país";. P.C. Conasami, salario mínimo Industria del tequila y el mezcal es la segunda actividad económica más importante de México: Inegi Notimex La industria del tequila y el mezcal constituye la segunda actividad económica más importante dentro del conjunto de las bebidas alcohólicas, solo detrás de la cervecera, informó

el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Del 100% de la producción de bebidas alcohólicas 18.6% corresponde al tequila y al mezcal, siendo la segunda actividad económica más importante de este grupo de bebidas, debajo de la industria de cerveza, con 74.9% de la producción, explicó. P.C. INEGI, industria del tequila AMLO se lanza contra el FMI por nuevo recorte a la proyección del PIB de México Reuters Y Notimex El presidente de México cargó el martes contra entidades como el Fondo Monetario Internacional (FMI) argumentando que han fomentado el neoliberalismo y causado muchos daños y reiteró que la economía local crecerá este año un 2% pese a que el organismo multilateral bajó su proyección de expansión. El FMI aplicó el martes un fuerte recorte a las estimaciones de crecimiento económico de América Latina. La segunda mayor economía regional crecería un 0.9% este año frente a una estimación previa de 1.6 por ciento. P.C. AMLO, FMI, crecimiento económico ONU alerta sobre pobreza extrema en México Héctor Molina La Organización de Naciones Unidas (ONU) alertó este lunes que si México no cambia sus políticas públicas incumplirá con objetivos de la agenda 2030 como la erradicación de la pobreza extrema y el cuidado del medio ambiente, entre otros rubros. En el foro la Agenda Global de Desarrollo Sostenible en México: Energía, Movilidad y Cambio Climático, realizado en la Cámara de Diputados, Antonio Molpeceres, coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en México indicó que el país está en peligro de no cumplir la meta de erradicar la pobreza para el 2030 ya que, para ese año, y de acuerdo con estimaciones actuales, en México habrá aún 6 % de la población en condición de pobreza alimentaria. P.C. ONU, pobreza extrema Crecen retiros en afores por desempleo Elizabeth Albarrán Durante el primer semestre del año, las administradoras de fondos para el retiro (afores) registraron un flujo de retiros parciales por desempleo de 5,454.2 millones de pesos, lo que significó un crecimiento de 21%, respecto al mismo periodo del 2018. Es el monto más alto que se haya registrado desde el 2005 para un periodo similar y es el año hasta donde tiene registro la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro. P.C. Consar, Afores, desempleo Estados petroleros se recuperan en generación de empleo formal Camila Ayala Espinosa Si bien en el país la generación de empleo formal desaceleró, a nivel local se presentó una buena noticia en materia laboral: los estados petroleros con mayor dependencia petrolera crearon trabajos tras la crisis del sector. Campeche y Tabasco, entidades donde la minería petrolera ostenta mayor participación en su Producto Interno Bruto, 79.7 y 52.4%, respectivamente, mejoraron su mercado laboral en la primera mitad del año, particularmente la economía campechana, debido, según especialistas, a la apuesta por la diversificación económica. P.C. sector energético, entidades federativas, empleo Estados Unidos busca ampliar deportaciones rápidas de inmigrantes Reuters El Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos dijo este lunes 22 de julio que ordenará más deportaciones rápidas de inmigrantes que hayan cruzado ilegalmente y sean capturados en cualquier lugar del país, ampliando un programa que normalmente solo se aplicaba en la frontera sur con México. La norma que se publicará en boletín oficial el martes permitiría una "remoción acelerada" de cualquier persona que cruce ilegalmente y que no pueda demostrar a agentes de migración que ha estado viviendo en el país durante dos años. P.C. Estados Unidos, migración La Jornada Se vende el dólar en \$19.49 en ventanillas Notimex Ciudad de México. El dólar libre inicia la sesión con una ganancia de seis centavos respecto al cierre de ayer, al venderse hasta en 19.49 pesos, y se adquiere en un precio mínimo de 17.95 pesos en sucursales bancarias de la Ciudad de México. De acuerdo con Banco Base, el peso inicia con una depreciación moderada ante un fortalecimiento generalizado del dólar estadounidense frente a sus principales cruces, después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció un acuerdo bipartidista para suspender el techo de la deuda estadounidense hasta el 31 de julio de 2021. P.C. tipo de cambio Desaceleran a AL factores idiosincrásicos, opina el FMI Dora Villanueva Ciudad de México. Una serie de factores idiosincrásicos provocaron la desaceleración de la actividad económica en América Latina al comienzo del año, afirma el Fondo Monetario Internacional (FMI). En este contexto, pasados sólo tres meses desde su más reciente publicación, el organismo redujo 0.7 por ciento la perspectiva de crecimiento para México, que junto con el 1.3 recetado a Brasil es el recorte más drástico para las economías centrales. Se estima que México crecerá 0.9 por ciento en 2019. El dato, publicado en las Perspectivas de la Economía Mundial (WEO, por sus siglas en inglés) en abril, era de 1.6 por ciento. Para 2020 no hubo cambio y lo mantuvo en 1.9. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico Iniciará Banco del Bienestar expansión en municipios de alta marginación Dora Villanueva Ciudad de México. Con el objetivo de cumplir con funciones de banca social y aumentar sus puntos de atención al término de la actual administración, el Banco del Bienestar iniciará la expansión de su infraestructura en los municipios de más alta marginación del país durante los próximos meses, informó el organismo. La creación del Banco del Bienestar tiene como finalidad entregar de forma transparente los recursos de los programas sociales a más de 20 millones de beneficiarios, atender las necesidades de grupos específicos como migrantes, al ofrecerles el mejor tipo de cambio en el envío de remesas, y promover la inclusión financiera tanto de mujeres, como de jóvenes entre los 15 y 17 años de edad. P.C. Banco del Bienestar, programas sociales, banca social Deben ratificar TMEC tras reducir flujo de migrantes: Concanaco-Servytur Susana González G. Ciudad de México. La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur) aseguró que los legisladores de Estados Unidos deben acelerar la ratificación del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (TMEC), una vez que el gobierno mexicano cumplió con el compromiso de reducir el flujo de migrantes ilegales hacia su país en los últimos 45 días. La Cámara de Representantes tiene hasta el 26 de julio para aprobar el nuevo tratado antes de entrar en receso y enviarse al Senado estadounidense, el cual debe concluir el proceso de ratificación, dijo José Manuel López Campos, presidente de la Concanaco Servytur. P.C. TMEC, acuerdo comercial, Concanaco Servytur Desempleados, 7.5 millones de mexicanos: Observatorio de Trabajo Digno Néstor Jiménez Debido principalmente al incremento del salario mínimo aprobado en el presente año, medio millón de trabajadores en México lograron cubrir con sus ingresos la canasta básica para su familia durante el primer trimestre de 2019, sin embargo, el desempleo total en el país no es de menos de 2 millones de personas, como indican las cifras oficiales, sino de 7.5 millones de personas, indica el segundo reporte del Observatorio de Trabajo Digno. Respecto a la brecha salarial entre hombres y mujeres, el informe elaborado por la organización Acción Ciudadana Frente a la Pobreza, muestra que el desempleo en mujeres es del doble que, en los

hombres, y las trabajadoras, para ganar lo mismo que los varones al mes, tendrían que trabajar cinco o seis días más. P.C. salario, pobreza, empleo El País El FMI recorta drásticamente la previsión de crecimiento para América Latina en 2019 IGNACIO FARIZA REUTERS La dinámica se ha convertido en casi un ritual: la economía latinoamericana empieza el año con previsiones de crecimiento más o menos robustas y, a medida que avanzan los meses, va perdiendo fuelle. El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha recortado este martes severamente su pronóstico de crecimiento para América Latina y el Caribe en plena desaceleración global: la región cerrará este año con un avance del 0,6%, muy lejos de lo que cabría esperar para un bloque emergente y de la proyección del propio fondo hace tres meses, cuando auguraba que la expansión rondaría el 1,4%. Una rebaja que el propio Fondo califica de &ldquo;considerable&rdquo; y que no ayudará a la consecución de otros objetivos como la reducción de la pobreza o la informalidad, ambos estrechamente dependientes de una evolución positiva de la economía. Para 2020 las noticias son algo mejores, aunque también peores de lo que se esperaba hasta ahora: de cumplirse la proyección, Latinoamérica crecerá un 2,3%, una décima menos de lo pronosticado en abril. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico López Obrador cesa al responsable de medir la pobreza en México tras sus críticas a la política de austeridad JON MARTÍN CULLELL El Gobierno mexicano destituyó el lunes de forma fulminante al máximo responsable de medir la pobreza y de evaluar su política social. El secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), Gonzalo Hernández Licona, sale del organismo tras dirigirlo desde su creación hace 13 años y pocos días después de criticar en una columna periodística el impacto de la política de austeridad del Ejecutivo. El presidente Andrés Manuel López Obrador ha rechazado este martes en rueda de prensa que la decisión esté conectada con las críticas y la ha atribuido al largo periodo del funcionario al frente del organismo: "Terminó su ciclo". P.C. AMLO, Coneval, pobreza